

Büro	Neuensteinerstrasse 20 CH-4053 Basel
Telefon	+41 61 201 09 72
E-Mail	info@musikbuerobasel.ch
Webseite	www.musikbuerobasel.ch

## Basler Pop-Preis 2022, Medienmitteilung #4

Basel, 19. November 2022

Kontakt Alain Schnetz, Geschäftsleiter, Tel. +41 77 401 21 42, [alain@musikbuerobasel.ch](mailto:alain@musikbuerobasel.ch)  
Kontakt Sebastian Schlegel, Kommunikation, Tel. +41 79 253 27 51, [sebastian@musikbuerobasel.ch](mailto:sebastian@musikbuerobasel.ch)

### La Nefera ist Preisträgerin des Basler Pop-Preis 2022



Konfettiregen und Freudentränen an der Verleihung des Basler Pop-Preis 2022. Jennifer Perez alias La Nefera gewinnt den mit 20'000 Franken dotierten Preis des Musikbüro Basel und kann ihr Glück kaum fassen.

*„Als ich von der Nominierung erfahren habe, habe ich mich versucht darauf vorzubereiten, wie ist, wenn man nicht gewinnt. Umso schöner ist es jetzt diesen Preis in den Händen zu halten.“*

Das die ersten Worte, nachdem La Nefera den Preis überreicht bekommen hat. *„Wir wissen alle, die letzten Jahre waren keine leichte Zeit, erst recht wenn man kurz vor der*

*Pandemie alles auf die Karte Musik gesetzt hat.* „ ergänzte die Preisträgerin unter Freudentränen.

### **Keine leichte Entscheidung für die Jury**

Wer den Basler Pop-Preis 2022 erhalten soll, wurde erst in der Jurysitzung am frühen Abend der Veranstaltung im Bürowagen der Gannet entschieden.

*Bjørn Schaeffner, Jurymitglied:*

*„Natürlich war es keine einfache Entscheidung, wir haben schön diskutiert und auch konstruktiv gestritten.“*

Argumente, weshalb La Nefera den Preis mit nach Hause nehmen durfte sind laut Jury ihr Drive in ihrer Musik, die Professionalität als independent Artist und ihr gesamter Auftritt als Künstlerin in der Szene und als Mensch. Die Jury ist überzeugt, dass La Nefera ihren Weg erfolgreich gehen wird. Dieser Preis soll sie dabei weiter unterstützen.

La Nefera hat sich gegen die drei weiteren Nominierten Anna Aaron, Mehmet Aslan und Sam Himsel durchgesetzt.

### **Mit dem Basler Pop-Preis im Gepäck nach Südamerika**

La Nefera hat einen fulminanten Sommer hinter sich mit unzähligen Konzerten in der Schweiz und im Ausland. Vor wenigen Wochen hat sich Jennifer Perez zudem dazu entschieden, sich auf das Projekt La Nefera zu konzentrieren und andere Projekte aufzugeben. In den nächsten Wochen wird sie mit der Band Error 404 und als La Nefera noch einige Konzerte spielen bevor sie sich ein halbes Jahr als La Nefera auf eine musikalische Reise nach Südamerika begeben und sicher mit neuer Inspiration und dort erarbeiteter Musik zurückkehren wird.

### **Fulminante Verleihung und rauschende Afterparty**

Die Verleihung des Basler Pop-Preis 2022 war ein voller Erfolg. Zum ersten Mal in der Geschichte des Preises für alle Interessierten öffentlich, fand die Verleihung vor gut 200 interessierten Besucher\*innen statt.

Vor gespanntem Publikum eröffnete Luke Le Loup den Abend und so war das Publikum nach kürzester Zeit aufgewärmt und eingetanz. Sabrina Tschachtli, Vorstandsmitglied des Musikbüro Basel, führte im Anschluss durch die Verleihung des «Spotlights» (Preisträgerin Jennifer Jans) und des Anerkennungspreises (Preisträger Adrian Sieber). Und dann wurde die Spannung definitiv greifbar. Mit einem Cover-Remix-Medley von Songs der 4 Nominierten lieferte Luke Le Loup ein Meisterwerk ab und bewies, eine Awardshow braucht keine Videoeinspieler.

Schliesslich trat Valeska Steiner (Teil der Band „Boy“) im Namen der Jury ans Mikrofon und gab die Preisträgerin bekannt. Unter Applaus, Konfettiregen und Funken sprühendem Publikum wurde der Award an die glückliche Gewinner\*in übergeben.

Nach der Verleihung traf man sich auf der Gangway und den engen Gängen der Gannet. Im Bauch des Schiffs wurde getanzt und beim Rahmenprogramm musste geklärt werden, wer den Hauptpreis der Tombola mit nach Hause nehmen darf, beim „Speedfriending“ an Deck wurden neue Kontakte geknüpft und in späterer Stunde wurde dann definitiv noch die Musikalität der Gäste beim Karaoke hörbar.

### **Nicht die letzte öffentliche Verleihung**

*„Wir sind mit der Entscheidung, die Verleihung des Basler Pop-Preis öffentlich zu machen, ein ziemliches Risiko eingegangen und wurden eindeutig dafür belohnt. Es war ein fantastischer Abend!“*

Alain Schnetz sieht man die Erleichterung an, die der Geschäftsleiter nach der Verleihung verspürt. Tatsächlich hat das Musikbüro in diesem Jahr mit dem Namenswechsel und dem Basler Pop-Preis zwei grosse Aufgaben zu stemmen gehabt.

*„Aber wenn wir es dieses Jahr geschafft haben, werden wir es in zwei Jahren erst recht schaffen. Wir freuen uns jetzt schon!“*

---

### **Presseinfos**

Mediananfragen an La Nefera:

Jennifer Perez: [info@lanefera.ch](mailto:info@lanefera.ch), 076 281 69 47

Informationen zum Basler Pop-Preis:

[www.musikbuerobasel.ch/basler-pop-preis](http://www.musikbuerobasel.ch/basler-pop-preis)

Bilder der Veranstaltung und alle vergangenen Medienmitteilungen stehen zum Download bereit:

[www.musikbuerobasel.ch/medien](http://www.musikbuerobasel.ch/medien)